

Vous ~~en~~ voyagez en France ?

Jeudi 7 octobre 2010 Vous êtes ici : Accueil > Monde

Jeu-Concours | Météo

MONDE

Publié le 04/10/2010 à 20:34 - Modifié le 05/10/2010 à 13:56 Le Point.fr 151

CATHOLICISME

POLÉMIQUE - Le Nobel de Robert Edwards déplaît au Vatican

De notre correspondant à Rome, Dominique Dungalas



Le Vatican a vivement critiqué le choix du "père" de la fécondation in vitro pour le prix Nobel de médecine 2010, Robert Edwards © AFP.

L'attribution du **prix Nobel de médecine à l'inventeur de la fécondation in vitro**, Robert Edwards, a été très sévèrement critiquée par le Vatican. Selon le président de l'Académie pontificale pour la vie, monseigneur Carrasco de Paula, Robert Edwards est responsable de l'existence de millions d'embryons qui risquent pour la plupart d'être abandonnés ou détruits. L'évêque espagnol a également dénoncé, lundi, "le commerce d'ovocytes". En outre, le médecin britannique serait responsable des situations paradoxales dérivantes de la procréation assistée, telles que la naissance d'enfants mis au monde par des mères porteuses "ou parfois même par leur grand-mère." "Edwards n'a pas résolu, ni du point de vue pathologique ni du point de vue épidémiologique, le problème, bien réel, de l'infertilité, a conclu monseigneur Carrasco de Paula. Il n'a fait que détourner la question."

Un anathème repris sur les antennes de Radio Vatican par le professeur Lucio Romano, président de l'association Science et vie. "Edwards a marqué la science, car il a transposé du règne animal à la médecine les techniques de fécondation artificielle connues depuis longtemps. Mais cela est loin d'être un progrès pour l'humanité." Selon le scientifique très proche du Vatican, "ce Prix Nobel ne respecte pas les problématiques éthiques liées à la fécondation artificielle."

Mais si le Vatican condamne Robert Edwards, de nombreux Italiens saluent sa reconnaissance par la communauté scientifique et souhaitent qu'elle inspire le législateur transalpin. La loi italienne sur la fécondation in vitro est en effet très restrictive. Elle reconnaît notamment un statut juridique à l'embryon dès sa conception. Elle interdit la fécondation avec un donneur tiers ainsi que les diagnostics préimplantatoires pour les couples dont l'un des parents est porteur d'une maladie génétique. "Nos législateurs devraient commencer à réfléchir à une réglementation libérée des visions idéologiques", a déclaré la sénatrice radicale Donatella Poretti.

ABONNEZ-VOUS A NOTRE NEWSLETTER

MONDE

- 15H09 La Russie réussit enfin le tir d'un missile crucial pour la dissuasion
- 14H37 Pollution en Hongrie: le flux toxique atteint dans le Danube
- 12H45 EUROPE DE L'EST - HONGRIE - La vague de boue toxique touche le Danube
- 12H45 Attentats: l'UE attend des explications de Washington sur son alerte
- 12H42 Une marée rouge déferle sur la Hongrie
- 12H42 SUISSE - La mystérieuse mort en prison d'un indic du fisc allemand
- 12H39 ÉTATS-UNIS - Ces punaises qui envahissent New York
- 12H38 Proche-Orient: Netanyahu exige qu'Obama accepte les engagements pris par Bush

Tout le flash info monde

LA RÉVOLUTION
SILENCIEUSE
EST EN ROUTEDÉCOUVREZ
LA NOUVELLE ICÔNE
DU LUXE URBAIN

LEXUS

L'ACTUALITÉ MONDE EN IMAGES



Une marée rouge déferle sur la Hongrie

AUTRES ARTICLES

YÉMEN - Un Français abattu à Sanaa
 Cette vague toxique qui submerge l'ouest de la Hongrie
 Les punaises sèment la panique à New York
 Une voiture diplomatique britannique visée par une roquette à Sanaa

Publicité



BMW Editions Technolo J
 Profitez d'un taux exceptionnel de 1,9% TAEG fixe sur toutes les BMW Série 1 et Série 3.
 » Plus d'informations



Assurance Santé +50 ans
 + de 50 ans ? Gan Prévoyance a créé pour vous la Formule "Equilibre" - 2 mois Offerts
 » Plus d'informations



Direct Assurance Vie
 Optez pour la sécurité avec le Pack Protection. Jusqu'à 80€ offerts et 0€ de frais d'entrée.
 » Plus d'informations



151 COMMENTAIRE(S)

Mimile le pas sortable **Encore une bonne occasion** jeudi 07 octobre | 01:03
 Encore une fois haro sur le Pape ! Mais quand vos congélateurs seront pleins d'embryons dont personne ne voudra plus, qu'est - ce qu'elle fera la science ?

clair **Une réflexion féconde** mercredi 06 octobre | 21:09
 Ils sont pour la fécondation in... vitraux.

csb **A Montezuma** mercredi 06 octobre | 17:19
 C'est tout de même extraordinaire de lire des choses pareilles. La conquête des Amériques par les européens a été épouvantable, mais elle n'est pas le fait de l'Eglise Catholique mais le fait d'empires ou de royaumes qui cherchaient à étendre leur pouvoir et leur puissance par le pillage et le rançonnement de peuples plus faibles. Ce que tous empires (assyriens, babyloniens, romain, mongol) ont toujours fait. On ne peut pas faire d'histoire fiction mais il y a fort à parier que si les Amériques avaient été découvertes par les japonais, le traitement des amérindiens n'aurait pas été fondamentalement différent.
 Bien au contraire, les seuls défenseurs des amérindiens lors de la conquête ont été des prêtres catholiques. Bartolomeo de las Casas est le plus célèbre d'entre eux mais il a été loin d'être le seul. Alors accuser le catholicisme de génocide c'est un peu fort de café.

Diomede **@Rosy** mercredi 06 octobre | 15:44
 Les maladies sont l'œuvre de Dieu. Pourquoi les soigner ?
 Lorsqu'une catastrophe naturelle s'abat sur l'homme pourquoi la combattre et tenter d'atténuer ses effets ? C'est la volonté de Dieu.
 Votre mari vous trompe ? C'est la volonté de Dieu !
 Votre Dieu d'amour est bien cruel. Il fait naître des enfants mal formés, des handicapés, des enfants non viables qui décèdent avant de naître ou juste après, des enfants programmés pour mourir, etc.

Votre Dieu est bien cruel et injuste. Il est vrai qu'il n'est pas très perspicace. A Sodome et à Gomorrhe il n'a pas trouvé une seule âme juste ! Ainsi, les nouveaux nés et les enfants en gestation furent exterminés. Les bébés et les embryons étaient coupables des fautes de leurs parents...

Le problème de la fécondation in vitro comme l'avortement ou le divorce ne regarde pas l'Eglise mais la conscience de chacun d'entre nous. Le propre des religions monothéistes est que le rapport entre l'homme et Dieu est personnel. L'Eglise peut aider l'individu qui le souhaite mais l'Eglise n'est pas notre juge et encore moins notre maître.

Soyons sérieux. Les problèmes humains relèvent de l'homme et non de Dieu.

Rosy **Catholicisme, le nobel de Robert Edwards** mercredi 06 octobre | 15:14
 Pourquoi ne respectez-vous pas l'oeuvre de Dieu ? Tous les hommes et toutes les femmes ne sont pas tous fécond(e)s, je suis d'accord avec le Vatican : laissez la nature faire les choses. L'être humain se croit égal au Créateur, à chacun sa place !

Le vieux Baron **"Combien de divisions , le pape ?"** mercredi 06 octobre | 14:41
 Staline aurait posé la question à un interlocuteur qui lui vantait Pie XII. Amusant.
 Le côté triste, c'est que le pape actuel (comme ses prédécesseurs) dirige une confrérie mondiale au nom d'une divinité qui n'existe pas et basée sur des lois de romans savon baptisés (?) Bible ou Évangiles, avec des légendes dignes de séries B et au nom de laquelle de multiples crimes ont été et sont encore commis sur Terre.
 M. Ratzinger peut bien dire ce qu'il veut contre le Prix Nobel de médecine créateur des in-vitro, à propos des avortements, du concubinage, du divorce, du mariage de ses prêtres (Plus con que ça, tu meurs... en odeur de sainteté ?) et autres interdits catholiques, rien n'empêche de constater que la longue évolution de l'humanité ne doit rien à M. Dieu, à ses sept jours et autres ridicules croyances au nom desquels on a tué et on tue encore encore dans certaines parties du monde. Catholiques et autres balivernes.
 Que le pape existe et règne sur ses ouailles, tant pis pour elles, peu me chaut. Mais qu'il ouvre sans cesse sa trappe pour condamner ceci ou cela au nom de "son" Église est d'un ridicule consommé. Aussi ridicule que son titre, ses tenues, ses condamnations et aussi ses excuses pour les tristes méfaits de ses hommes ensoutanés.
 Taisez-vous, M. Ratzinger, dites seulement un Confiteur, dix Pater et dix Ave Maria [...]

Ces heures d'angoisse durant lesquelles le président équatorien a vacillé

Mineurs chiliens : chronique d'un sauvetage annoncé

11-Septembre : neuf ans après, l'Amérique entre émotion et tensions

Le monde merveilleux de Vladimir Poutine

La détresse de l'Asie

Voir plus de diaporamas



EN VENTE ACTUELLEMENT



n° 1986 - 7 oct.
 Sommaire
 Édition digitale
 S'abonner



Oct - Déc 2010
 Présentation
 Acheter en ligne
 Tous les hors-série

ABONNEZ-VOUS A NOTRE NEWSLETTER

Entrez votre e-mail pour recevoir l'actualité



Le Point.fr vous présente le dossier spécial "artisanat"
 EN PARTENARIAT AVEC **Chambres de Métiers et de l'Artisanat**



Le duel du jour
 Sylvie PIERRE-BROSSOLETTE & Laurent JOFFRIN
 EN PARTENARIAT AVEC **info**



Le parti pris d'Hervé Gattegno
 EN PARTENARIAT AVEC **RMC**

ESPACE BOUTIQUE LE POINT



Les hors-série de Point
 Les anciens numéros
 La sélection livre, CD et DVD

S'abonner au magazine
 Espace abonnés magazine
 Le Point en édition digitale